

## Polres Sukabumi Gelar Operasi KRYD untuk Cegah Gangguan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

Feb 10, 2024 - 23:06



*Polres Sukabumi Gelar Operasi KRYD untuk Cegah Gangguan Kamtibmas*

Sukabumi, 10 Februari 2024 - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Satuan Samapta (Samapta) Polres Sukabumi menggelar Operasi KRYD yang bertujuan untuk mengantisipasi gangguan Kamtibmas di Wilayah Pelabuhanratu. Kegiatan ini melibatkan patroli gabungan dari Polres Sukabumi dan polsek terkait.

Pada hari Sabtu (10/2), sekitar pukul 20.00 WIB, kegiatan dimulai dengan apel kesiapan di Mapolres Sukabumi yang dipimpin oleh Pawas Ipda Usman. Apel tersebut diikuti oleh sekitar 18 personel dari berbagai satuan. Setelah itu, sekitar pukul 20.15 WIB, dilanjutkan dengan pelaksanaan patroli gabungan di Wilayah Pelabuhanratu.

Kasat Samapta Polres Sukabumi, AKP Dadi, S.Pd., menjelaskan bahwa operasi ini bertujuan untuk mengantisipasi gangguan Kamtibmas seperti geng motor, premanisme, penyalahgunaan miras dan narkoba. "Kegiatan ini juga sebagai bentuk himbauan kepada masyarakat agar selalu menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif," ungkapnya.

Dalam pelaksanaan operasi, petugas melakukan pemeriksaan surat kelengkapan kendaraan dan memberikan himbauan kepada masyarakat di sekitar wilayah patroli. Salah satu kegiatan yang dilakukan adalah hunting knalpot bising. Hingga saat ini, tidak ada pelanggaran atau gangguan Kamtibmas yang terjadi selama pelaksanaan operasi.

Dalam rangka menciptakan rasa aman bagi masyarakat, Polres Sukabumi terus melakukan patroli rutin dan operasi-preventif di berbagai wilayah. "Kami akan terus meningkatkan pengawasan dan keamanan untuk mewujudkan situasi yang aman dan kondusif bagi seluruh masyarakat Sukabumi," tambah Kasat Sabhara Polres Sukabumi.

Operasi KRYD ini merupakan bagian dari upaya Polres Sukabumi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta menekan angka kriminalitas di wilayah hukumnya.